



大和中学校便り



令和5年7月
7月号
大和村立大和中学校
創立13周年
TEL 0997-55-8010
FAX 0997-55-8505

ホームページURL <http://ooshimagun-yamatoc.jimdo.com/>

1学期が終了しました

校長 抜水 茂樹

6月に梅雨が明けてから、本格的な暑さが毎日続いています。“陽光きらめく奄美”というイメージがありますが、実は日本一を争うほど日照時間が短いそうです(1日の年平均日照時間がなんと3.7時間)。“高温多湿でどんよりと曇った島”というのが実際のところのようで、今後も急な雨や台風には十分気をつけたいものです。

さて4月6日に始まった1学期が終了し、これから長い夏休みが始まります。まだあどけない表情で入学した1年生は学校生活にもすっかり慣れた様子です。2年生は中堅学年として、3年生は最上級生としてそれぞれ中学校を引っ張って行く姿が頼もしく見えた1学期でした。

夏休みは学校で計画された学業から解放し、生徒を家庭に返し、家庭の中で生徒が心身共に健全で無理のない楽しい生活を送るためのものです。学習した内容を身に付けることも大切ですが、自分で訊いたり調べたりすることにより、自分で課題を解決できる能力こそが、社会に出てから必要になってきます。それができるのが夏休みです。また生徒に仕事をあてがうことは、とても有効な家庭教育になります。家庭・地域の教育力を発揮して、生徒の健全育成にご協力をお願いいたします。また、夏休み期間中には様々な催し物や普段にはない学びの場が各種団体によって提供されます。これらに積極的に参加することによって学期中には体験できないことや勉強できないことに出会えるチャンスともなります。

これまで保護者や地域の皆様方には、1学期の本校の教育活動にご理解とご協力を賜りましたことに、心から感謝申し上げます。



大島海峡(瀬戸内町)

最後にこの夏は猛暑が予想されています。外出や部活動等で運動をする場合は熱中症に十分注意しましょう。また先月からコロナに加え、インフルエンザ等の流行が見られるようです。夏休み中も今まで行ってきた、感染予防の取組を続けることが必要になってくるものと思われまます。ともすれば気が緩みそうになるこの季節ですが、気をつけてください。

奄美 本土復帰への歩み

昭和22(1947)年	大島郡市町村会が米軍の軍政官に奄美の日本復帰嘆願をしたが取り合ってもらえなかった。
昭和23(1948)年	6,28二名の教師が学校で使う教育関係図書を購入するため本土へ密航した。
昭和24(1949)年	9,2奄美連合が「本土と奄美間の交易、送金の自由許可」の嘆願書をマッカーサーに提出する。
昭和24(1949)年	奄美大島との交通、通信、進学、送金等で国会において「奄美問題」が初めて論議される。

命と健康・安全を守るために...

夏休みを前に、「命」や「健康」・「安全」について、さまざまな学習に取り組みました。

「口腔衛生教室」 6月27日(火)
歯科衛生士の中先生を講師に、口腔衛生教室を行いました。歯や口の健康の大切さや、ブラッシングの正しいやり方を学ぶことができました。



「薬物乱用防止教室」 6月28日(水)
学校薬剤師の平井先生を講師に、薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用とはどのようなものか、どのような危険性があるのかを知る、良い機会となりました。



「保健講話」 7月8日(土)
産婦人科医の小田切先生と助産師の方を講師に、保健講話を行いました。生命誕生という大切な瞬間に携わる産婦人科の仕事のことや、感染症や多様性など「性」に関することについて、たくさんのお話を教えてもらいました。命の大切さや自分の生き方について考える、貴重な時間となりました。



「水難事故防止教室」 7月12日(水)
海上保安庁の方を講師に、水難事故防止教室を行いました。講話を聞き、着衣水泳などを体験することで、水難事故から身を守るための知識や技能を学ぶことができました。



このほかにも、大和村消防組合の方を講師に招いて、「心肺蘇生及び応急手当」についても学ぶ機会(7月18日)がありました。

学んだことや考えたこと、経験したことなどを生かして、何よりも大切な「命」や「健康」・「安全」を守り、楽しい夏休みにしましょう!

第1回 学校評議員会(学校関係者評価委員会)

7月11日(火)に第1回学校評議員会を実施しました。今年度は、坂元龍馬さん(戸円)、森千賀子さん(大和浜)、森永末広さん(思勝)、川内雄心さん(名音)の4名の方々に学校評議員をお願いしています。委嘱状交付のあと、授業参観や学校教育についての意見交換などを行いました。

今後も、学校のより一層の発展のために、御指導・御助言をよろしく願います。

音楽発表会、学校保健委員会・学級PTA

7月6日(木)に、音楽発表会、学校保健委員会(家庭教育学級を兼ねる)・学級PTAを、実施しました。

「音楽発表会」
音楽発表会では、1年生「Trust!」(合唱)、2年生「語り合おう」(合唱)・「打楽器のための小品」(打楽器アンサンブル)、3年生「島人ぬ宝」(三味線合奏)を、それぞれの学級で披露し、全体合唱で、「OMNIBUS STAR 光年の旅」を歌い上げました。練習の成果とみんなの思いが伝わる、とても感動的な合唱・演奏でした。



「学校保健委員会・学級PTA」

学校保健委員会では、生徒会保健体育委員会の生徒も一緒に、メディア利用の現状やメディア依存症の害について考えました。



学級PTAでは、1学期の学習面・生活面の反省や、夏休みの過ごし方について話し合うことができました。



8割を超える保護者の方々に参加していただき、1学期を締めくくるにふさわしい発表や、話し合いをもつことができました。御多忙の折、多数の御参加、ありがとうございました。

8月の行事予定

- 1日(火) 出校日 大和小・中PTA合同役員会 PTA保健体育部会
- 3日(木) 鹿児島国体炬火リレー
- 4日(金) 大和っ子スクール
- 14日(月) 学校閉庁日(～16日) 戦没者追悼式
- 21日(月) 出校日
- 27日(日) 大和小中合同PTA奉仕作業 ひらとみ祭(PTA生活指導部合同補導)



Message

- 夏季休業期間(学校閉庁日及び出校日、週休日を除く)は、学習のために図書室を開放します。時間は、8:30～16:00です。子どもたちの学習場所として、御利用ください。
- 子どもたちにとって楽しく有意義な夏休みになるように、特に健康・安全面の指導につきましては、声掛けや見守り等、家庭や地域でも御協力をお願いします。(気付かれたこと等ありましたら、いつでも学校まで御連絡ください。)
- ※ 1学期間、学校の教育活動に対しまして、御理解と御協力を賜り、ありがとうございました。今後も、よろしく願います。